



COMMUNIQUE DE PRESSE

Communiqué n° 09-20 du 11/12/2020.

La direction du CHIVA vous prie de bien vouloir insérer dans votre publication.

Sujet : Les Urgences de Lavelanet.

Communiqué :

Alors que le service des Urgences du site de Saint-Jean de Verges s'était préparé à la réouverture des Urgences du site de Lavelanet à compter du début du mois de décembre, l'évolution du contexte épidémique a contrecarré ses plans.

En effet, depuis le début du mois de décembre, des foyers de contamination (clusters) sont apparus dans plusieurs services hospitaliers engendrant la nécessité de protéger les soignants et les patients. L'indisponibilité de personnels soignants pour cause de contamination couplée à la persistance d'un taux d'incidence toujours significatif dans la population rendent inenvisageable la réouverture du service dans un tel contexte. L'ensemble des acteurs souhaite que les Urgences puissent fonctionner dans les meilleures conditions et de manière durable sans risquer une nouvelle fermeture dans quelques semaines.

Rappelons que les Urgences de Lavelanet ne reçoivent plus de patients depuis le mardi 20 octobre dernier. En effet, la décision de fermeture temporaire lors de la deuxième phase de l'épidémie Covid avait été prise afin de permettre l'ouverture de lits supplémentaires de soins critiques sur le site principal par un apport de personnel médical et soignant. De plus, le site de Lavelanet ne pouvait pas, pour des raisons à la fois d'organisation et de conception des locaux, accueillir des patients atteints de la Covid ou suspects. Durant cette période critique, les soins d'urgence continuent d'être assurés par le SAMU, ainsi que par le site de Saint-Jean de Verges.